

Notre Rémunération

Celle-ci est le fruit d'un travail concret effectué par nos soins au quotidien dans le but de vous servir en estimant votre bien, en le mettant en valeur, en le promouvant, en l'amenant à la vente par un processus clair, identifiable et légal. Et ce, dans les meilleures conditions pour vous et dans votre intérêt.

Ce travail en partenariat avec vous a un cout :

Vente maison et appartement : Exclusivité : 5% - Sans Exclusivité : 6% du prix de vente.

Vente terrain à bâtir : Exclusivité : 8% - Sans exclusivité : 10% du prix de vente.

Our remuneration

This is the fruit of concrete work carried out by us on a daily basis with the aim of serving you by estimating your property, enhancing its value, promoting it, and bringing it to sale through a clear, identifiable and legal process. And this, in the best conditions for you and in your interest.

This work in partnership with you has a cost:

Sale of houses and flats: Exclusive: 5% - Non-exclusive: 6% of the sale price.

Sale of building land: Exclusivity: 8% - Non-exclusivity: 10% of the sale price.